Cressier 70



Photo MJ ~ juillet 1970

Jacques Hayoz, 23 ans et Anne Hayoz, 18 ans

En 1970 la société de Jeunesse a réalisé un diaporama sur le village « Cressier 70 ». Il a été présenté à la population le samedi 17 septembre 1970 à 20h00 et le dimanche 18 à 15h00 à la salle du restaurant de la Croix-Blanche. Nos reporters sont allés interviewer les habitants, les présidents des sociétés villageoises et les chefs d'entreprises. A la fin de la présentation, tous les membres de la société de Jeunesse ont défilé à l'écran sur la chanson de Charles Aznavour « Au nom de la Jeunesse ».

Jacques Hayoz avait déjà un CFC de boulanger-pâtissier au tea-room David à Fribourg. En 1970 il était en formation de mécanicien sur machines à écrire chez Labastrou.

Sa sœur Anne était apprentie vendeuse chez Jouets Weber à Fribourg.

Nous souhaitons un JOYEUX ANNIVERSAIRE à Anne qui fête ses 70 printemps lundi 14 février, jour de la Saint Valentin. MJ



L'affiche créée par l'instituteur André Glardon et dupliquée au moyen d'un duplicateur à alcool.

P.S. 2031 2022-06

07.02 - 14.02.2022